

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

HOMMAGE À KARL TREMBLAY

Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

Brossard, le 28 novembre 2023 – La Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux ce matin à la mémoire de Karl Tremblay, le chanteur des Cowboys Fringants, qui sera honoré par ses milliers de fans lors de la cérémonie d'hommage national qui se tiendra au Centre Bell ce soir.

« Je suis profondément attristée par le décès de cette icône de la chanson québécoise. Karl Tremblay a légué un immense héritage au Québec. Il laisse dans le deuil non seulement sa famille, mais également le peuple québécois et de nombreux admirateurs dans toute la francophonie. Au nom de tous les membres du conseil municipal et du personnel de la Ville, je joins ma voix aux Brossardoises et aux Brossardois pour offrir mes plus sincères condoléances à la famille et aux proches endeuillés. Karl restera à jamais dans nos cœurs et nos pensées seront avec lui chaque fois que nous entendrons une de ses interprétations », a déclaré la mairesse Doreen Assaad.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 263 999-4601

brossard.ca

 **brossard**